

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU acusa a Aqualia de «falta de diligencia»

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 22/11/2017

Reyes Estrada (IU) acusó ayer a Aqualia de «falta de diligencia» por la situación que en los últimos meses está afectando a aquellos usuarios que han tenido que modificar la información del titular del suministro de aguas por la entrada en vigor, según alegan desde el Ayuntamiento de Puente Genil y la empresa concesionaria, de un nuevo sistema de información inmediata de Hacienda que compromete legalmente a enviar todas las facturas de agua emitidas al fisco.

Según estiman desde IU, en torno al 10% del parque inmobiliario del municipio podría haberse visto envuelto en este asunto. Así también, Estrada asegura que «Aqualia ha subrogado contratos porque conocen perfectamente quién es el titular antiguo y quién es el nuevo ya que lo demuestran todas las cartas que están enviando indicando quién es uno y otro». Según informan desde IU, la Junta ha sancionado en Almería a Aqualia.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Mejora de la atención sanitaria

El hospital habilita un área especial para las urgencias pediátricas

Los niños participarán en una segunda fase en la decoración

REDACCIÓN provincia@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA 22/11/2017

El hospital de alta resolución de Puente Genil trabaja en la mejora de la atención a los menores de hasta 14 años en las urgencias, mediante cambios arquitectónicos y nuevos protocolos de actuación en esta área, con el objetivo de proporcionar a la población infantil una asistencia sanitaria adaptada a sus necesidades y separada de la atención a los adultos. Esta semana se han iniciado las obras de adecuación del bloque de Urgencias para proporcionar privacidad y un espacio diferenciado a los menores que acuden a las urgencias del hospital, según informó ayer la Junta en un comunicado. Concretamente, se está llevando a cabo la separación arquitectónica de la atención a los niños, por un importe de unos 7.500 euros, sin incluir el mobiliario necesario, y está previsto que los trabajos concluyan a lo largo de este mes de noviembre.

Los trabajos de reforma van a dar lugar a la creación, por un lado, de un espacio común de observación con sillones y camillas en la zona de atención a personas adultas, así como la creación de otros espacios de atención a la población infantil que incluyen sala de espera, sala de observación dotada de camillas y sillones, y consulta médica.

Asimismo, en la fase posterior de diseño que incluye la decoración y elección del mobiliario del nuevo espacio de atención a la población de cero a 14 años en Urgencias se va a incorporar a los menores de la población del área de referencia del centro hospitalario para que participen en el diseño de su zona asistencial. Se prevé

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

que, a lo largo del primer trimestre del 2018 los nuevos espacios estén acondicionados y en funcionamiento, así como todos los protocolos y procedimientos de atención en esta materia.

HUMANIZACIÓN// Según ha apuntado el director en funciones del hospital pontano y médico de urgencias, Pedro Castro, «estas mejoras van a permitir crear en el centro un espacio para la atención infantil independiente de la atención a los adultos y adaptado a las necesidades de su franja de edad».

«Estos cambios estructurales permitirán también el desarrollo de una estrategia de humanización en la atención infantil que facilitará el afrontamiento de los menores a los distintos procesos de enfermedad, las técnicas médicas y quirúrgicas necesarias o los tratamientos que actualmente pueden provocar un impacto negativo que dificulte su recuperación», ha afirmado Castro.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ximénez intentará sorprender al Ademar

Los pontaneses no saben todavía lo que es derrotar al histórico conjunto leonés



JOSÉ SALDAÑA 22/11/2017

Hoy a las 20.30 horas, el Ángel Ximénez Avia y el Abanca Ademar de León juegan en Puente Genil un partido en el que los pontanenses buscarán romper las estadísticas, pues el conjunto pontano no sabe todavía lo que es ganar al equipo leonés. En los diez enfrentamientos que han tenido lugar, ocho oficiales, un amistoso en León y un Memorial Ángel Ximénez, nunca han vencido los cordobeses.

La irregular temporada que llevan los ademaristas en el primer tercio de la liga es una realidad, ya que han sufrido dos derrotas en su feudo ante Barcelona y Guadalajara y una a domicilio frente al Anaitasuna. Además empataron en la pasada jornada en su cancha frente al Huesca. Todos estos datos animan a creer en la posible sorpresa que sería que el Ángel Ximénez sumara alguno de los puntos.

El contraataque explosivo es sin duda la faceta del juego que puede desequilibrar el marcador a favor del conjunto leonés, de ahí que el equipo pontanés deba poner los cinco sentidos en neutralizar esta faceta del juego.

Una temporada más pasará por Puente Genil el legendario Juanín García, toda una institución e historia viva del balonmano nacional a sus 40 años. También tendrán que estar atentos los pontaneses a los jugadores de primera línea, especialmente a Juanjo Fernández, que está siendo el jugador más valioso, pues es un gran defensor y ofensivamente determinante en los momentos claves. El Ademar cuenta con un equipo joven y de mucha calidad con jugadores del nivel de los argentinos Vieyra, Simonet, Carou o el brasileño Acacio, a los que hay que unir al internacional Costoya, así como a sus dos porteros, Cupara y Nacho Biosca.

Dos internacionales, el vizcaíno Álvarez y el navarro Bustamante, dirigirán el choque.



www.eldiadecordoba.es

IU acusa a Aqualia de falta de diligencia en actualizar los contratos de suministro

José Manuel Cabezas 22 Noviembre, 2017 - 02:32h

La concejala de IU, Reyes Estrada, criticó ayer la forma de proceder de Aqualia, empresa concesionaria del servicio de agua en Puente Genil, que recientemente ha remitido cartas a un importante número de titulares de contratos de suministro advirtiéndoles de la existencia de irregularidades en los mismos e instándoles a la subsanación de las mismas en un plazo de 20 días. Para la edil de IU, el requerimiento de la empresa exigiendo el pago de una fianza es "irregular e ilegal", de ahí que "hayamos pedido al alcalde, a la propia Aqualia y a la Dirección General de Consumo que se dé marcha atrás en unos cobros ilegales".

Estrada explicó que la empresa tiene razón cuando alega que no se puede permitir que contratos actuales tengan como titulares a personas fallecidas, pero indicó que "el problema está en la falta de diligencia a la hora de actualizar los datos de sus contratos, permitiendo domiciliaciones en cuentas corrientes que no son las de los titulares, de tal manera que ahora quieren hacer pagar a la gente los problemas derivados de la dejadez de funciones que han demostrado". Según las estimaciones de IU, estas cartas podrían haberse enviado a un 10% del total de usuarios, lo que equivaldría a una cantidad muy importante que ingresarían "y que no va a la Junta de Andalucía como ellos señalan en las cartas que están enviando".



www.eldiadecordoba.es

El Hospital mejora la atención infantil de Urgencias

El Día 22 Noviembre, 2017 - 02:32h

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil trabaja en la mejora de la atención a menores -niños de hasta 14 años- en Urgencias, mediante cambios arquitectónicos y nuevos protocolos de actuación en esta área, con el objetivo de proporcionar a la población infantil una asistencia sanitaria adaptada a las necesidades propias de su edad, desde un enfoque de humanización y buen trato.

La Junta informó ayer de que esta semana se han iniciado las obras de adecuación del bloque de Urgencias para proporcionar privacidad y un espacio diferenciado a las y los menores que acuden a las urgencias del hospital. En concreto, se está llevando a cabo la separación arquitectónica de la atención a la población infantil del resto de la asistencia a personas adultas, favoreciendo de esta forma la creación de un circuito de atención diferenciada para menores en Urgencias. Según la misma información, el importe de esta obra de reforma es de alrededor de 7.500 euros, sin incluir el mobiliario necesario, y está previsto que los trabajos concluyan a lo largo de este mes. La Junta detalló que los trabajos de reforma en el centro hospitalario van a dar lugar a la creación, por un lado, de un espacio común de observación con sillones y camillas en la zona de atención a personas adultas, así como la creación de otros espacios de atención a la población infantil que incluyen sala de espera, sala de observación, dotada de camillas y sillones, y consulta médica.



www.eldiadecordoba.es

Muestra de multiculturalidad

22 Noviembre, 2017 - 02:35h

La asociación Contigo Compartimos, compuesta por mujeres inmigrantes que viven en Puente Genil, inició ayer las jornadas Redes de Mujeres Multicolores, con las que quiere visualizar a un sector de población muy integrado que trabaja en aras de la multiculturalidad. / J. M Cabezas



www.eldiadecordoba.es

balonmano liga asobal

¿Cómo sabe la primera vez?

El Ximénez quiere batir al Ademar, que siempre ganó en Puente Genil

C. López Córdoba, 22 Noviembre, 2017 - 02:40h

Después de dos derrotas consecutivas que lo han vuelto a situar en la zona media-baja de la clasificación de la Liga Asobal, el Ángel Ximénez-Avia quiere recuperar el paso perdido ante un Abanca Ademar (Pabellón Alcalde Miguel Salas, 20:30) que tiene por costumbre salir con la victoria en el zurrón cada vez que pasa por Puente Genil.

El conjunto pontano, que cedió el pasado miércoles ante otro rival que se pasea por Europa como el Granollers, afronta el choque con la intención de batir por primera vez a los leoneses ante su afición. Esa sensación, hasta ahora desconocida, estuvo a punto de producirse el pasado curso, si bien al final los árbitros echaron una mano clave a los visitantes para ganar por dos goles. En el resto de visitas, las victorias fueron siempre más holgadas.

Pero el Ademar de ahora no es el de hace unos años, aunque tenga en sus filas potencial de sobra para mirar a la zona alta de la tabla. De hecho, los leoneses llevan 13 puntos y son quintos, tras empatar en la jornada anterior en casa con el Bada Huesca. Quizás sea la oportunidad perfecta para que el Ángel Ximénez, mejorado respecto a años anteriores, dé el paso adelante necesario para dejar el triunfo en casa.

Quino Soler, que tiene a su disposición a todos sus hombres, admite que "tres derrotas seguidas pesarían mucho, y negarlo sería mentir", pero ni se detiene un minuto en pensar que eso puede pasar. "Hay que elegir bien las situaciones de ataque para que no nos pasen por encima", insistió el técnico pontano.

IU exige el reembolso de los cobros de Aqualia por cambio de titularidad porque son ilegales

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Puente Genil, Reyes Estrada, ha explicado hoy en rueda de prensa que los cobros que está haciendo efectivos la empresa concesionaria del agua, Aqualia, por el cambio de titularidad “son completamente ilegales”. Y explica que la raíz del problema estriba en un “error de Aqualia ante la falta de actualización de los datos de sus propios contratos.” Permitiendo, por tanto, “domiciliaciones bancarias masivas que llevan años haciendo”. Por tanto, indica Estrada, no se trata de un cambio de titularidad sino que Aqualia lo que ha hecho es la “subrogación de estos contratos, ya que ellos saben cuáles es el titular antiguo y cuál el nuevo”. El problema surge cuando Hacienda detecta “los errores”. Por tanto, en ningún caso- incidió Estrada- “podemos ser los abonados a los que se nos exija un pago. UNA INFORMACION DE GRUPO COMUNICA (Consule nuestros servicios, INTERNET, TV, TELEFONIA. Avda. Manuel Reina, 78 Y 957601002).

Desde IU sí entienden importante que se regularice estos contratos “pero no se debe establecer un cobro fruto de la dejadez de funciones por parte de la propia empresa”. Es más, dice la edil, “ni siquiera conocen la legalidad”, ya que en tal caso podría llegar a cobrarse la “actualización de una fianza, no una fianza”, además de que la concesionaria ha cobrado “el máximo”, permitido. Y si la cuestión fuera, el cambio de titularidad – como alega Aqualia- “esto se reguló en 2012, y si es anterior a esta fecha tampoco se podría cobrar”. En definitiva, IU va a dirigir al Ayuntamiento, a Aqualia y a la delegación provincial de Consumo una carta para que se devuelva el dinero que han cobrado a los usuarios.

El inicio inminente de las obras en la carretera de Sotogordo y de la depuradora en la Ribera abordadas en la reunión de pedáneos

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Las distintas intervenciones que están previstas que se realicen en las aldeas en el próximo ejercicio presupuestario fueron algunos de los argumentos que se abordaron en la reunión que mantuvieron días atrás el alcalde, Esteban Morales, y sus representantes en los distintos núcleos rurales, cita que se realiza periódicamente que también contó con la asistencia del concejal de Aldeas y Consumo, Francisco Jesús Guerrero.

En el transcurso del encuentro, el alcalde escuchó las propuestas que los pedáneos pusieron sobre la mesa, analizándose también las actuaciones que se habían llevado a cabo a lo largo del presente año, como la recepción de las obras de urbanización en la calle Rafael Pozo Bascón, de Sotogordo, y su conexión con el mirador situado frente al Centro Socioeducativo Rafael Ruiz Ligeró “Botijo”, conociendo posteriormente el

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

contenido de los presupuestos que la delegación municipal de aldeas dispondrá para el próximo año. Todo con GRUPO COMUNICA, Abónese (TV-INTERNET – TELEFONIA) ya estamos en las ALDEAS- 957601002 y Avda. Manuel Reina, 78.

Así, se habló de la inminente ejecución de las obras que mejorará la carretera que une las aldeas de El Palomar y Sotogordo, concretamente el tramo que discurre para el Puente de Hierro, la actuación en la depuradora de la Ribera Baja que permitirá la eliminación de malos olores, la canalización de agua potable hasta El Rabanal o la del saneamiento en una zona de la Mina.

Por otra parte, también se consensuó que la fiesta de las aldeas se celebre el próximo año en Los Arenales, estando previsto que en el mes de diciembre se rotule una de las calles de la nueva urbanización de El Palomar con el nombre de Antonio Quintero Rivas “Rapeta” y se inaugure la exposición de fotos del concurso sobre las aldeas en el centro social de el Palomar.

La coral Miguel Gant celebra su 25 Aniversario con una “Antología de la Zarzuela” como acto central

puentegenilnoticias.com Redacción

La coral Miguel Gant organiza, el próximo 25 de Noviembre en el Teatro Circo de Puente Genil, “Antología de la Zarzuela” como acto central de la celebración de su 25 Aniversario. Un evento que englobará una selección de escenas de grandes obras como “El barberillo de Lavapiés”; “Luisa Fernanda”; “Alma de Dios”; “La Rosa del Azafrán”; y “Cecilia Valdés”. Actuarán, como artistas invitados, la soprano Inmaculada Almeda y el tenor Rafael Chía, entre otros. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Desde la coral, según ha comentado esta mañana su director Rafael Sánchez, se encuentran “satisfechos de mantener viva esta asociación durante estos 25 años”. Y es que, “unas 150 voces han pasado por esta coral, con una gran cantidad de actividades, celebradas a lo largo de su historia”, según apuntó Sánchez.

El concejal de Cultura, Pablo Alfaro , puso en valor, por su parte, a la coral Miguel Gant , felicitando a sus componentes de los que dijo “es un lujo tenerles”, así como a su director, mencionando que es el “alma máter de todo esto”.

Debido al aforo completo de público para esta Antología de la Zarzuela, desde la organización se están planteando una segunda representación, el sábado 20 de Enero de 2018.

Cerrarán este año los actos programados por la coral para conmemorar tal efeméride, la interpretación de la Misa de Renovación del Voto a la Patrona de Puente Genil, el próximo 8 de diciembre; así como la celebración del tradicional concierto de Navidad, en la Iglesia del ex convento de los Frailes, el próximo 25 de diciembre.

El hospital de Puente Genil favorecerá la humanización de la atención infantil en Urgencias con mejoras arquitectónicas

Las obras que se están llevando a cabo permitirán crear un circuito de atención diferenciada para pacientes de 0 a 14 años, con su propia zona de espera y de atención en consulta, dentro del área de Urgencias.

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) trabaja en la mejora de la atención a menores -de 0 a 14 años- en Urgencias, mediante cambios arquitectónicos y nuevos protocolos de actuación en esta área, con el objetivo de proporcionar a la población infantil una asistencia sanitaria adaptada a las necesidades propias de su edad, desde un enfoque de humanización y buen trato.

Así, esta semana se han iniciado las obras de adecuación del bloque de Urgencias para proporcionar privacidad y un espacio diferenciado a las y los menores que acuden a las urgencias del hospital. Concretamente, se está llevando a cabo la separación arquitectónica de la atención a la población infantil del resto de la asistencia a personas adultas, favoreciendo de esta forma la creación de un circuito de atención diferenciada para menores en Urgencias. El importe de esta obra de reforma es de unos 7.500 euros, sin incluir el mobiliario necesario, y está previsto que los trabajos concluyan a lo largo de este mes de noviembre.

Los trabajos de reforma van a dar lugar a la creación, por un lado, de un espacio común de observación con sillones y camillas en la zona de atención a personas adultas, así como la creación de otros espacios de atención a la población infantil que incluyen sala de espera, sala de observación, dotada de camillas y sillones, y consulta médica.

Asimismo, en la fase posterior de diseño que incluye la decoración y elección del mobiliario del nuevo espacio de atención a la población de 0 a 14 años en Urgencias, se va a incorporar a los y las menores de la población del área de referencia pontana para que participen en el diseño de su zona asistencial, de acuerdo a sus capacidades, necesidades e intereses, a través de colaboraciones con los colegios de la zona y el Ayuntamiento de Puente Genil. Concretamente, se prevé que, a lo largo del primer trimestre de 2018, los nuevos espacios estén acondicionados y en funcionamiento, así como todos los protocolos y procedimientos de atención en esta materia que implica el proyecto.

Según apunta Pedro Castro, director en funciones del hospital pontano y médico de Urgencias: "Estas mejoras van a permitir crear en el centro un espacio para la atención infantil independiente de la atención a los adultos y adaptado a las necesidades de su franja de edad, permitiendo una atención sanitaria y biopsicosocial que contribuya a minimizar posibles efectos traumáticos derivados de su asistencia en Urgencias. Estos cambios estructurales permitirán también el desarrollo de una estrategia de humanización en la atención infantil que facilitará el afrontamiento de los menores a los distintos procesos de enfermedad, las técnicas médicas y quirúrgicas necesarias o los tratamientos que actualmente pueden provocar un impacto negativo que dificulte su recuperación".

En este sentido, el supervisor de enfermería de Urgencias y Hospitalización del hospital, Raúl Pérez, destaca: "Este plan de humanización supone un cambio en el paradigma de la atención infantil donde los y las menores

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

pasan a ser protagonistas de su proceso asistencial en un ambiente amigable, lúdico y de entretenimiento adaptado a su edad, desarrollo mental, estado afectivo y psicológico, donde podrán explorar, investigar, expresarse e informarse sobre su estado de salud, tratamientos, técnicas y cuidados que se le van a realizar. En ocasiones, siempre que la situación clínica lo requiera, se podrá usar el juego, los cuentos o los vídeos para contribuir a explicar y ejemplificar esos tratamientos y cuidados”.

Fundamentalmente, los cambios estructurales y funcionales que se van a llevar a cabo en los próximos meses en esta área se traducirán en una atención sanitaria capaz de reducir las consecuencias negativas derivadas de la asistencia a la población infantil en Urgencias, tales como la ansiedad, el temor, las alteraciones del sueño, el déficit de atención, etc.

Se prevé que este proyecto, que se va a pilotar en el Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, pueda hacerse extensivo al resto de hospitales gestionados por la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir -los comarcas de Montilla y Andújar y los de alta resolución de Valle del Guadiato, Sierra de Segura, Alcaudete y Alcalá la Real, repartidos entre las provincias de Córdoba y Jaén-, en función de los resultados de su implantación y de las posibilidades arquitectónicas de los distintos centros,.

Con este proyecto se da respuesta a las líneas estratégicas recogidas en el II Plan de Infancia y Adolescencia de Andalucía 2016-2020 relacionadas con la humanización de la atención sanitaria a la población infantil, complementándose con servicios y programas con un enfoque positivo de la salud infantil y con perspectivas de buen trato, utilizando también para ello plataformas de comunicación efectivas, como Red Dédalo, Ventana abierta a la familia, Mundo de estrellas o Red de Aulas Hospitalarias.

La Mancomunidad Campiña Sur celebra el 25^a con un homenaje a los once alcaldes que la constituyeron

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Mancomunidad Campiña Sur Cordobesa, celebró anoche una gala para conmemorar los 25 años de existencia. Se creó en 1992 a cargo de los once municipios de la comarca. El acto se celebró en el Teatro Garnelo de Montilla el mismo espacio que acogió su fundación.

Durante el acto la Mancomunidad Campiña Sur Cordobesa distinguió a los once alcaldes de los municipios miembros que en 1992 impulsaron la constitución de esta entidad y, en especial, a Prudencio Ostos, el que fuera alcalde de Montilla entre 1983 y 1995 y presidente de la Asamblea Constituyente de la entidad supramunicipal. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, asistió al acto. La presidenta de la Mancomunidad, Francisca Carmona, señaló que “era necesario un homenaje a aquellos alcaldes que entendieron que todos unidos éramos más fuertes”. Podrán verlo en GRUPO COMUNICA, Abónate en el 957601002 y Avda. Manuel Reina, 78.

El anfitrión y alcalde de Montilla, Rafael Llamas dijo que “esta Mancomunidad ha sido capaz de aunar el trabajo de once municipios muy dispares, pero que han compartido estrategias importantes en materia de creación de empleo y desarrollo económico”. Destacó el director general de Administración Local de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Fernández Ortega .

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El presidente de la primera Asamblea Constituyente de la Mancomunidad quiso reconocer el trabajo desarrollado durante aquellos años por Francisco Solano García Chaparro, alcalde de Aguilar de la Frontera; Juan Ramírez Toledano, de Fernán Núñez; José Muñoz Rivilla, de Montalbán de Córdoba; Gabriel Mata Varona, de Montemayor; Antonio Raya Amo, de Monturque; Miguel Fernández Carmona, de Moriles; Joaquín Cortés García, de Puente Genil; Juan Jiménez Campos, de La Rambla; Manuel Pino Luna, de San Sebastián de los Ballesteros; y Arcadio Sánchez Carrasco, de Santaella.

La puesta en funcionamiento definitiva de la Mancomunidad tuvo lugar en 1996 con otro alcalde montillano al frente como primer presidente: el ya tristemente desaparecido Antonio Carpio, que fue distinguido por la Institución en 2006 junto al también expresidente Francisco Palomares, ex primer edil de Santaella.



www.ondaceropuentegenil.es

IU acusa a Aqualia de "falta de diligencia" por el cobro del cambio de titular del suministro de aguas

La concejala Reyes Estrada argumentaba las razones para emitir una carta pidiendo a Aqualia que deje de exigir ese pago concreto a los vecinos.



21 Noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

La concejala de IU en el Ayuntamiento de Puente Genil, Reyes Estrada, ha comunicado que su grupo político remitirá una carta al propio Consistorio, a la Dirección General de Consumo de la Delegación Provincial en Córdoba y a Aqualia en la que argumentan el posicionamiento del partido y piden que no prosigan con respecto al cobro que la empresa concesionaria del servicio de aguas en la localidad está recibiendo de aquellos usuarios que han tenido que modificar la información del

titular del suministro por la entrada en vigor de un nuevo sistema de información inmediata, algo que estiman en torno al 10% del parque inmobiliario de Puente Genil. En dicho escrito, Estrada ha explicado que "el error detectado por Aqualia es una falta de diligencia que ella misma ha cometido, habiendo subrogado los contratos porque conocen perfectamente quién es el titular antiguo y quién es el nuevo ya que lo demuestran todas las cartas que están enviando indicando quién es uno y otro".

En el último pleno ordinario celebrado en octubre, el alcalde de Puente Genil informó que el cobro de la fianza que la empresa concesionaria del servicio de aguas está aplicando a los usuarios que no tengan actualizada correctamente la información del titular del suministro se debe a la entrada en vigor del nuevo sistema de Información Inmediata de Hacienda, que obliga por ley a enviar todas las facturas de agua emitidas a Hacienda, algo que la propia empresa subrayó hace unos días a través de un comunicado de prensa añadiendo que "este sistema coteja los datos del titular del contrato de agua con los datos censales de Hacienda, y en caso de haber discordancia en algún dato, remite a Aqualia la incidencia para su corrección al no reconocerlo como contribuyente".

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

La empresa, además, ha emitido en las últimas semanas una carta a los titulares del Servicio Municipal de Aguas que presentaban irregularidades en los datos de su contrato para que regularicen su situación en un plazo de 20 días, hecho que ha conllevado a la detección de situaciones en las que el titular del contrato es una persona ya fallecida o en las que consta como titular el anterior dueño de una vivienda en la que ya no reside, motivo por el que Aqualia señala que la fianza no supone un ingreso para la empresa, "sino que las cantidades cobradas por este concepto se deben ingresar a la Junta de Andalucía". A este respecto, Estrada ha dicho que es "falso" ya que "la fianza no se deposita en ninguna cuenta ajena a Aqualia, sino que la fianza tiene que depositarse en una cuenta propia controlada por la Junta que viene a ser una bolsa de dinero para cualquier descubierto que pueda generar un abonado".

Por esta misma cuestión, IU ha comentado que la Junta de Andalucía ha sancionado a Aqualia en Almería por esta misma causa.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Sin presión ante la bestia negra

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil recibe al ABANCA Ademar León con la intención de ofrecer espectáculo ante un equipo de Champions que siempre ha ganado en la cancha andaluza

21 de noviembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Miguel Salas de Puente Genil acoge este miércoles (20:30 horas) un partido de máximo nivel entre el Ángel Ximénez AVIA y el ABANCA Ademar León. Duelo que corresponde a la undécima jornada de la Liga Loterías ASOBAL que se adelanta al ecuador de la semana por el compromiso de los leoneses en Liga de Campeones contra el Skjern de Dinamarca fijado para el sábado en el pabellón ademarista. Un factor, el de jugar entre semana, que no es del agrado de la afición pontana por encajar en la agenda de un día laborable acudir a un evento deportivo más propio del fin de semana. Pero Europa manda y atender la profesionalidad de los jugadores, en este caso los de Puente Genil, que se miden a una de sus bestias negras de la competición doméstica.

Los pontanenses nunca han podido ganar al equipo ademarista en ASOBAL, estadística negativa que refleja el potencial de un rival como el de este miércoles que el pasado mes de marzo estuvo a punto de morder el polvo en Puente Genil en un partido que se recuerda perfectamente por cómo el Ángel Ximénez AVIA fue perjudicado por la actuación arbitral para no dar la sorpresa frente al conjunto de Rafa Guijosa. Un escándalo que se pudo ver en toda España a través de la televisión y que enrabió con razón a la masa social del club pontanés, que aún consciente de la inmensa dificultad de doblegar al subcampeón de la máxima categoría la pasada campaña, quiere ofrecer la mejor imagen posible ante su público tras las dos últimas derrotas y los altibajos que mostró frente al Granollers hace una semana.

Por su parte, el cuadro castellanoleonés afronta el choque en un momento de forma positivo tras disputar durante el mes de noviembre seis partidos entre Liga y Champions, de los cuales ha ganado cinco y empató el último contra el Bada Huesca el pasado domingo en el Palacio de los Deportes de León. La acumulación de partidos en los jugadores empieza a notarse por la falta de descanso para afrontar los encuentros, algo que no sirve de excusa para una plantilla que tiene la obligación de estar en puestos europeos. Guijosa podrá contar con todos sus hombres aunque previsiblemente rotará constantemente el banquillo pensando en el sábado.

Toca sorprender a una bestia negra en Puente Genil

El Ángel Ximénez-Avia intentará ganar por primera vez al Abanca Ademar de León en el Alcalde Miguel Salas Juanlu Moyano armando el brazo ante el Fraikin Granollers



David Jurado 21/11/17 18:24

El Ángel Ximénez-Avia volverá a jugar este miércoles por segunda jornada consecutiva en Puente Genil donde recibirá al Abanca Ademar de León (20.30 horas), otro rival que juega en Europa al que buscará derrotar por primera vez en el pabellón Alcalde Miguel Salas desde que juega en la Liga Loterías Asobal. "Quizás ellos hayan empezado más irregulares este año, aunque soportan la carga de jugar en la Liga de Campeones y eso afecta, más que física que psicológicamente", explicó el técnico.

La pasada campaña es cuando más cerca estuvieron de ganar los pupilos de Quino Soler, cuando cayeron en los compases finales por 26-28, con polémica arbitral incluida. "Nosotros intentaremos ganarle como el año pasado con mejor suerte. Firmo el mismo partido con distinto resultado, y que tengamos un buena tarde y los árbitros una mejor". En la temporada anterior, Ademar logró su triunfo más holgado (21-30), mientras que en la 14-15 ganaron por 29-32 y en su primer enfrentamiento histórico, en octubre de 2013, los leoneses se impusieron por 22-29.

En la actualidad, Ademar ocupa la quinta plaza con trece puntos tras empatar la pasada jornada ante su afición frente al Bada Huesca, mientras que los pontanenses afrontan el partido tras perder en las dos últimas jornadas y caer así a la décima posición con ocho puntos. Por ello Quino Soler dijo que "pesarían mucho tres derrotas seguidas y negarlo sería mentir", aunque "no me planteo perder el tercer partido seguido", pese a que "el calendario es el que es. Se pueden buscar excusas, pero no lo haré", de forma que "sólo el jueves si se pierde habrá que reflexionar".

Con esa actitud espera el partido ante un rival "muy parecido al del año pasado", con sólo un par de cambios porque "ahora tiene a Vejin", lo que supone contar "con tres laterales zurdos en lugar de diestros", además de ser un contrario "semejante" a Granollers, su anterior adversario.

Quino Soler apuntó que "defender sus contraataques es complicado porque se anticipan muchísimo", por lo que se tratará de "intentar que no suceda volver a remar contracorriente" como frente a los catalanes. "Hay que elegir bien las situaciones de ataque para que no nos pasen por encima, porque aunque ante Granollers remontamos varias veces cinco goles en contra eso no debería ser lo ideal, porque igual al final puede que no te dé", pese a que el partido "se dio para sacar algo", concluyó. Tras ese partido llega con diversas molestias Tomás Moreira y algún jugador con fiebre cuyo estado no se sabrá hasta mañana.